

Debian 8 Jessie: mi primer vistazo (instalada en VirtualBox).

Lo único constante es el cambio.

El único cambio que le gusta al ser humano es el cambio de pañales, pero debemos poner todo nuestro empeño en estar siempre a la par de los cambios que nos hacen evolucionar y sobrevivir. He aquí el nuevo **Debian 8 Jessie** el cual lo pruebo por primera vez en una máquina VirtualBox con 1024 MB RAM, 128 MB video y 2 procesadores 64 bits, aquí les dejo el vídeo con el paso a paso de la instalación:

.

En este artículo hemos centralizado los diversos temas sobre Ubuntu:

<https://www.ks7000.net.ve/2019/04/07/resolviendo-problemas-inherentes-a-virtualbox/>

